



# Go for it!

あっという間に12月に入り、あと2週間もすれば2学期が終わります。保護者の皆様には日頃より本校の様々な教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。2学期は校外学習や合唱コンクールなど様々な行事があったので、そういったことも各ご家庭で振り返りながら、お子様の課題や成果について考える機会を作っていただけたと幸いです。また、そのために学校ではキャリアパスポートを書いています。各ご家庭でご確認いただき、そういったものも活用していただければと思います。

## ◎三者面談が終わりました。

各クラスの三者面談が概ね終わりました。保護者の皆様におかれましては、ご多忙のところ学校まで足を運んでいただき、ありがとうございました。今回の三者面談では、生徒一人一人が面談の最初に1分間スピーチを行いました。課題として学習面のことを挙げる生徒が多く、家庭学習の量が不足していたり、学習の質があまりよくなかったりなど、人によって様々な課題を挙げていました。1年生のうちから十分な量の家庭学習の時間を確保することや、自分なりの学習方法を確立させることはとても重要なことです。今一度、家庭学習についてご家庭で話を聞いていただければと思います。また、成果としては部活動や委員会活動、係活動でのことを挙げた生徒が多く、日ごろから与えられた仕事に責任をもって取り組めたことは、学年でも大きな成果であると捉えています。

あと4か月もすれば、学年が一つあがり2年生になります。学習面においても生活面においても成果と課題をしっかりと振り返って分析し、大きく成長して2年生になれるように準備をしていただけたようお願いいたします。

## ◎笑顔と学びの体験活動プロジェクト

12月5日(金)、1年生を対象に車いすバスケットボール元女子日本代表、上村知佳選手を招いて実技体験と講演会を実施しました。生徒全員が競技用の車いすに乗り、クラス代表の生徒が5対5で車いすバスケットボールの試合を行いました。初めての経験に生徒たちはとても楽しそうに車いす操作を行っていました。また、講演では上村選手の半生や挑戦することの大切さを学びました。普段の授業では体験できないとても貴重な時間となりました。



## ◎ダンス発表会が行われます。

明日12月13日(土)にダンス発表会が行われます。各クラス、ダンスリーダーを中心に振りつけを考え、体育の授業や放課後の時間を使って練習をしていました。中にはダンスが苦手な人がおり、練習の際には何度も話し合いを重ねたクラスがあったようです。体育科の授業や放課後の練習における成果が見られることを私たち教員は楽しみにしています。



ダンス練習の様子



2学期の振り返りを書いています。



川越の事後学習も進めています。

## 【12月15日～12月25日の予定】(授業準備は、連絡ボードやクラスルームも活用しよう)

曜日	内容	
12/15 (月)	6時間授業	
16 (火)	6時間授業	中央委員会
17 (水)	5時間授業	各種委員会
18 (木)	4時間授業	特別時間割始
19 (金)	4時間授業	※2年生校外学習 都内巡り
22 (月)	4時間授業	生徒会朝礼
23 (火)	4時間授業	
24 (水)	5時間授業	大掃除 ※汚れてもいい服装で登校。
25 (木)	4時間授業	終業式 式服登校 ※給食なし